
Umvolkung bleibt Umvolkung. Warum sollte man Begriffe nicht nach ihrem Sinn verwenden, son
dern danach ob sie schon einmal von den NaziVerbrechern verwendet wurden oder nicht? Das 
habe ich noch nie verstanden. 

Was Merkel in Gang gesetzt hat wäre in weitgehender Umvolkung geendet, wenn es Seehofer und 
die PEGIDA und die AfD nicht gestoppt hätten. Sie wäre katastrophal geworden (aber immerhin 
nicht so ein Verbrechen wie das von Hitler).

Man braucht ja nur die Klingeln eines großen Wohnblocks anzuschauen, um zu sehen was in 
Deutschland los ist. 

Arme Frau Bettina Kudla! Haben wir Meinungsfreiheit und Redefreiheit oder eine virtuelle Hexen
verbrennung?


